

全国大会出場決定

祝

RISO テクニカルチャンピオンシップ2025 予選結果

前号で紹介したRISOテクニカルチャンピオンシップの予選、「ニューバリュー部門」中国地区大会と「ソリューション部門」西日本大会の結果が出ました。

本大会は全国で約1600名が参加し、「ニューバリュー部門」は9名「ソリューション部門」は7名のみが全国大会へと通過できる狭き門となっております。

なんと湯浅氏と福吉氏が揃って見事予選大会を突破し全国大会への出場を決めました。

福吉氏は2年連続、湯浅氏は初の全国出場です。

大会は2月6、7日に沖縄の万国津梁館で行われ、筆記試験と実機でのトラブルシューティングやロープレで行う課題解決です。「知識」「技術」「対応力」とが総合的に求められる内容になってます。

上位入賞を目指して頑張りますので熱い声援をよろしくお願ひします。

SANYO News Letter

岡山本社
TEL086-273-6300
FAX086-273-1811
倉敷支店
TEL086-424-3400
FAX086-424-3407

ニューバリュー部門

湯浅大輔氏

最善を尽くします



ソリューション部門

福吉賢祐氏

全力で頑張ります



おかやまマラソン

今回で8回目の開催を

迎えたおかやまマラソン。

当日は天候にも恵まれ、秋
晴れの岡山路を5名全員が
完走できたことをお知らせ
します。



ファンラン

吉田氏 (右)

東条氏 (左)

フルマラソン

安定した走りでも今年も余裕で完走

黒岡氏



フルマラソン

初出場完走の藤田翔平氏 (右)

5年連続完走中の黒田氏 (左)

初参加でした。

周りの皆さんに触
発されてチャレンジ
してみました。5
時間59分のギリ
ギリでなんとかか
ゴールできました。
黒岡専務をはじめ
他の方が如何に凄
いのかを実感しま
した。粘り強さ等、
多くを学べる良い
機会になりました。

(藤田翔平氏感想)

ニュースレター作成 新メンバー紹介

新しくニュースレター係を担当する事になりました。

入社2年目の成安です。少しずつではありますが触れる機械も増えており、お客様先に何う事が多くなっております。日々緊張感を持って過ごすように努めます。

今回は私が気になったニュースを紹介します。それは昨年12月22日に放送されていたM1グランプリです。毎年見ているような気がしています。

そして優勝は令和ロマンさんでした。なんと大会初の2連覇！！テレビの前で見えていたのですが、納得の内容だったと思います。とても面白かったです。

ちなみに私の好きな芸人はトムブラウンさんです。勢いやリズム感がある芸風で面白いので良ければ見てみて下さい。共感できる方はお声掛けください。

今年よりニュースレター係を担当する事になりました。新人の藤林です。

入社してから日が浅く、不慣れな点多々ありますが点検等でお邪魔した際はよろしくお願ひします。

今回は私が気になったニュースを紹介します。年末年始にかけて開催されている全国高校サッカー選手権についてです。

岡山代表の学芸館高校は2点リードされた試合終了間際に1点を返しましたが、残念ながら1回戦で敗れるという結果になりました。

2年前の選手権で優勝して話題になりました。出場するのも大変な事ではありますが継続して結果を残すことは更に難しい事だと思いました。

私も継続してこのニュースレター作成に携われたいと思います。



←バックナンバーはこちらから閲覧できます